
 

 

 

飯豊町立飯豊中学校 

第１学年だより 

 第 １８ 号 

 ２０２３．９．１（金） 

文責 : 小松正義 

 

１組  井上 陽汰 

僕は運動会を通して成長したことがあります。それは自分の事以外でも喜べるようになっ

たことです。今までは、自分が勝ったりすると喜べましたが、自分の事以外だと喜びを分か

ち合うことができませんでした。でも、運動会は青軍という仲間がいて、学年団体や綱引

き、まり入れなどに勝つと、自分が出ていなくても本気で喜べるようになりました。先輩が

頑張って綱引きやまり入れに勝って思い切り喜んでいると、僕も感動しました。 

他にもう一つ成長できたことがあります。それは恥ずかしがらずに声を出すことです。応

援団員なので声を出すことは当たり前のことですが、初めはかなり緊張していて全然声を出

すことができませんでした。応援団員なのに声を出せないままだと負けると思って、思い切

って声を出したら、緊張もしなくなりました。とてもうれしかったです。 

 

みんなの前に立って引っぱることで、大切なことを見つけられたようですね。これからも自信を持って、みんな

の前に立ちましょう。 

３１日（木）５校時、１年生は一斉に英単語テストを行いました。 

給食を食べ終えるとテストに向けがんばる姿も見られました。普段から時間を見つけて学習す

る姿があるのも学年の宝です。頑張っている人の姿をどんどん取り入れていきましょう 

１組合格者 １９人  ２組合格者 １３人 

＜満点者＞ 

１組  梅津結衣菜さん  遠藤ひなたさん  後藤かがりさん  鈴木 遥斗さん 

   髙橋 歩夢さん  新沼 瑛斗さん  横山 結音さん 

２組  木村 奏音さん  ﾊﾝﾀﾞｰﾏﾝ結愛さん  舩山 莉蘭さん 

あいにく体育館での運動会になりましたが、中学校初めての運動会で、子ども達はいろん

な事を学びました。 

２組  大谷部 蒼空 

中学校での最初の運動会は、小学校の頃より白熱していて、みんな汗だらだらで、特に応援合

戦では、負けたくない一心だったから、いつもの何倍も大きな声が出た気がしました。 

僕は運動会を通して、自信を持てるようになりました。僕は学年リーダーになって２組をまと

める役になりました。とても忙しいし、みんなを急いで並ばせたり、とても大変でした。声をい

っぱい出して、やる事をやっているうちに、みんなの前でも自信を持てるようになった気がしま

した。 

これからも、自信を持って皆の前に立って、いろんなことに本気で取り組んでいきたいです。 

 

学年リーダーで苦労したことで見つけたことがたくさんあったようですね。今回の経験で得た自信を、蒼空くんが言う

ように、いろんな場面で発揮してくれることを期待しています。 

１組  須貝 蘭 

私は、１年生最初の運動会で学年リーダーをして、みんなの意見は大切だなと思いました。タ

イフーンで女子の人たちが、ちゃんと「こうしたい。」という意見を言ってくれたので、気づくこ

とができたことがありました。学年リーダー２人で決めてしまうとやっぱり間違うことがあると

いうことを学べました。次に、何かみんなをまとめる仕事をした時は、ちゃんとみんなの意見を

聞きながらしたいなと思いました。また、運動会当日競技をしてみて思ったことは、３年生がす

ごいと思いました。すごく息の合った走りと、お互いがお互いを信用しているという感じがあっ

たので、私たちのクラスも３年生のように信頼関係がちゃんとあるクラスになりたいなと思いま

した。そのためにはコミュニケーションが大切だと思うので、これから人と話すことをどんどん

していきたいです。 

 

蘭さんが感じたとおり、１組は自分の意見をしっかり表明し、みんなで話し合って決めたことが大きな成長だと思い

ます。結果、タイフーンは負けてしまいましたが、みんなで思ったことを表明し、いろんな考えを認めた中で、クラス

としての答えを出してゆく、それができれば信頼関係はもっともっと高まります。自信を持って進みましょう。 

２組  髙橋 優那 

運動会を通して、私は声を大きく出すことと、リレーで速く走ることを努力したと思いま

す。 

自分から声を大きく出すと、みんなも声を出すと思ったし、組の一体感が生まれると思っ

たので努力しました。リレーで速く走ることは、自分の順番で後れをとったらダメだと思っ

たし、先輩達もがんばっているので、速く走れるようにがんばりました。 

練習中、２組はタイフーンで誰かしらバーに引っかかったり、片手をはなしてしまったり

して、タイムが遅れてしまうことがあったけど、本番では皆が一つになって、一組に勝つこ

とができたのでうれしかったです。 

来年は、今のメンバーで同じ組にはなれないけれど、今のメンバーで勝てたことがうれし

かったので、来年違うメンバーになっても勝てるようにがんばっていきたいです。 

 

チームのために自分ができることをがんばることや、協力して勝つ喜びを味わったようですね。これからの生活

でも感動を得るために自分ができることを探していきましょう。 



９月７日（木） こトリップ 
総合学習の一環で、班ごとに町内を自転車で散策しま

す。いろんな企業や個人の方にお世話になりながら、飯豊

町の良さや課題を発見するために、班ごとテーマを決め、

町内を巡りながら学習します。昼食も町内の食堂でとるこ

とになります。 

7日は、雨の予報になっています。濡れた服装で訪問す

るのはマナー違反だよと教えています。自転車にふさわし

い雨具の準備をお願いします。昼食代は、学校集金から

1300円準備しているので、持参する必要はありません。 

お願い   カッパなどの雨具（全員） 

腕時計（班で係になった人） 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

がんばった運動会 本気の雄姿 

2組 木村奏音さん 輝いていたね。 

応援や皆をまとめているところがすごくかっこよかった。       叶星より 

2組 本間るいさん 輝いていたね。 

応援の時、腰を低くしてかっこいい振りだったよ。声がけもしてくれてありがとう。           

結愛より 

2組 小方愛唯さん 輝いていたね。 

タイフーンの時などに指示を出したりして、皆を引っ張っていたのが、学年リーダ

ーとしてよかったなと思います。                   優那より 

１組 須貝蘭さん 輝いていたね。 

綱引きの時、女を捨てて挑んでいてとてもかっこよかったです。 

                          月より 

１組 井上陽汰さん 輝いていたね。 

タイフーンで最後まで一番つらい端っこを一緒に走ってくれてありが

とう。応援でも振り付けを教えてくれてうれしかった。  洋人より 

１組 五十公野月さん 輝いていたね。 

誰よりも大きな声を出して、みんなをすぐにまとめていていいなと

思いました。                     蘭より 


